



»Neue Landschaften der eigenen Seele
entdecken helfen«
ist Sinn und Vorzug
unserer Reisewerke

PORTUGAL

Ein Reisetagebuch von
REINHOLD SCHNEIDER

erschien soeben

»Zunächst denkt man: schade, daß das Buch keine Bilder hat. Dann aber findet man, daß diese Beschreibung, die manchmal geradezu zur Dichtung wird, eine solche Bildkraft hat, daß man die Bilder kaum vermißt, weil sie in der Phantasie lebendig geworden sind. Dies merkwürdige Land, das die Welt gewonnen und verloren hat, dies seltsamste Land Europas ist ein tragischer Traum von einer erschütternden Fremdheit. Wer dieses Buch gelesen hat, der hat eine Ahnung von der überwältigenden Phantastik dieses utopischen Landes bekommen und den Wunsch, auf den Spuren des liebenden und nachfühlenden Schilderers und Dichters jene wunderbare Fremde zu durchwandern. Und besseres kann man zum Lob eines Reisetagebuches nicht sagen«
Nationalzeitung, Basel

In Leinen gebunden M 6.50



Georg Müller Verlag München